
 
 

新しい学校づくりを目指した教育活動 
 

 

 

 

 

 

 

 

児童会の体制について 
新しい児童会の体制について、前期（４～９月）は、運営委員を潮見台小・若竹小それぞれの

児童から選出し、後期から規約に則り各学級から選出する予定としていること、専門委員会の活

動は、現行の潮見台小の体制で進めること、その他の運営方法については、運営委員会を中心に

若竹小でこれまで行ってきた行事等も取り入れながら、今後、話し合って進めていくことなどの

報告がありました。 

教職員部会の報告をする堀委員 

 

 
 

 

ＰＴＡ組織の体制について 
新しいＰＴＡ事務局の体制として、顧問１名、副会長１名を若竹小の保護者から選出し、その

他の事務局員は、顧問、副会長とも相談しながら会長の指名により増員を図っていくこと、各部

委員会は現行の潮見台小の体制でスタートすること、ＰＴＡ会費は潮見台小の年額とすること、

次期総会にて必要な規約改正を行う予定であることなどの報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
統合協議会ニュース 

潮見台小学校・若竹小学校統合協議会  

《第１１号》  平成２５年３月発行 

☆第１１回統合協議会を開催しました☆ 

教職員部会から ～新しい学校づくり～ 

３月１２日に最終となる第１１回統合

協議会を開催しました。教職員部会から

新しい教育課程の編成や児童会の体制等

について報告があったほか、保護者部会

から新しいＰＴＡ組織の体制について報

告がありました。 

また、事務局からは、昨年１０月と２

月に開催された「通学安全確保に係る検

討会議」での協議内容などについて報告

がありました。 

教職員部会から新しい教育課程の編成について報告がありまし

た。今年度、量徳小との統合を機に若竹小との統合も見据えながら、

全学年でのプール学習や外国人講師を活用した外国語活動が実践

されたことなどが紹介されました。新年度からは、それぞれの学校

の伝統と良さを生かしつつ、地域の教育資源なども活用しながら、

国語教育やキャリア教育の推進などを中心に、より充実した教育活

動を目指していくとの報告がありました。 

 

 

保護者部会から ～ＰＴＡ組織～ 



統合に向けて 

学校説明会を実施 
 
 

２月１５日に潮見台小で潮見

台小・若竹小両校の保護者を対

象に学校説明会が開催されまし

た。早川校長から教育活動、学

校行事、通学路、校内生活のき

まり、家庭学習の約束、学習用

具・教材、その他統合に向けて

の諸準備について説明しまし

た。 
 

 

新年度の潮見台小学校の児童数（人）平成25年3月1日現在見込み 

 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 合計 

男 21 29 28 17 28 23 146 

女 26 21 23 21 23 24 138 

合計 47 50 51 38 51 47 284 

学級数 ２ ２ ２ １ ２ ２ ※11 
 

※通常学級 11学級のほか、特別支援学級が 1学級となる見込みです。 

 

若竹小学校閉校式 
 

２月９日に若竹小で閉校式が

行われました。当日は５０５名

が参加し、学校での思い出を振

り返った「児童のことば」や学

校長から市長へ「校旗返納」が

行われたほか、参加者全員で伝 

統ある校歌 

を斉唱しま 

した。 
 
 

統合協議会 

最終回となりました 
 

今回が最後の統合協議会となり

ました。統合に向けて精力的に議

論を交わし、諸課題の解決に御尽

力いただいた委 

員各位に対して 

教育委員会の上 

林教育長から感 

謝の意が伝えら 

れました。 

事務局から昨年１０月１０日、２月１９日と２回

にわたり潮見台小で開催された「通学安全確保に係

る検討会議」での協議内容について報告がありまし

た。 

この会議には、潮見台小・若竹小両校の校長、教

頭、ＰＴＡ会長のほか、町会の役員など校区内で見

守り活動をされているボランティアの皆さんにも

広く参加していただき、それぞれが担当している見

守り箇所や現状の課題、若竹小方面から通学する児

童の見守り体制の在り方について意見交換を行い

ました。 

事務局からは、新年度から運行を予定しているス

クールバスの乗車対象者の考え方や運行経路など

について報告がありました。 

潮見台小の早川校長からは、新年度に向けて学校

としても街頭指導などを通じて交通安全指導を徹

底していきたいとの発言がありました。また、新年

度以降も通学路の安全に関する様々な課題につい

て、関係者に集まっていただき継続して話し合って

いきたいと提案があり、了承されました。 

 

 

 

「通学安全確保に係る検討会議」の様子。普段から通学路の見

守り活動をされている皆さんにも御参加いただきました。 

校区内の要注意箇所などについて地図を見ながら協議しま

した。 

 

 

「通学安全確保に係る検討会議」について 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
◆問合せ◆ 
事務局 小樽市教育委員会 適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 533） 

FAX  0134-33-6608 

ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 

統合の会 ４月５日 
 

４月５日（金）午前 10時から潮見

台小体育館において「統合の会」を

開催します。（保護者や統合協議会委

員には別途御案内しています。） 

 

事務局からの報告 


